
  
ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACION DE VECINOS 

ALTOS DE JARAMA DEL DIA 24 de ABRIL de 2023 
 

Fecha y hora: 18:00h del día 26 de abril. 
Lugar: Centro de mayores 
Asistentes: Ana Carvajal (presidenta), Ana García (secretaria),  Jacinto Gómez (vocal), y Emilio 
Rodríguez (vocal). 
 
 
 

SEGUIMIENTO: 

 

1. Líneas de autobuses 211 y 212. La CAM no hará inversión en transportes hasta el 2024. 

En respuesta a nuestra solicitud al ayuntamiento de la modificación de horarios para 

ajustarlos a los de los colegios Aitor nos dice que los plazos para gestionarlos con la CAM 

excederían, probablemente, del tiempo que resta para finalizar las obras. Sí está operativa 

la parada en el Residencial Jarama.  

Pendiente de reunirnos con Jesús Muñoz para que nos presente sus propuestas y concierte 

una nueva reunión con el viceconsejero de tte. 

 

2. Gestión municipal para la canalización existente de la Red telefónica.  

No encontramos ninguna norma a nivel autonómico en la que nos podamos apoyar para 

impeler al Ayuntamiento o a las operadoras a soterrar los tendidos aéreos, al menos de 

momento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TEMAS DE LOS QUE SE SOLICITA COMPROMISO DE ACTUACION MUNICIPAL Y FECHAS 

PARA SU REALIZACIÓN 

 

a) Asfaltado y señalización horizontal en calles principales según plano facilitado.  

Por nuestra parte, hemos enviado un correo al ayuntamiento con un plano donde se han 

señalizado 4 cosas: espejos que faltan, modificación de señales en cruces peligrosos, 

socavones y calles que precisan de forma urgente asfaltado. 

Enviamos al ayuntamiento, respondiendo a su solicitud, el 17 de marzo una relación con 

aceras para reparar, señalización, reforestación. A día 13 de abril el alcalde nos indica 

que todavía están pendientes las licitaciones para acometer los arreglos.  

 

b) Reforestación y limpieza de zonas verdes.  

Con los importes de enajenación de parcelas municipales se realizará una inversión en 

bosques urbanos; con independencia de ello la Asociación (Emilio).   

Enviamos al ayuntamiento, respondiendo a su solicitud, el 17 de marzo una relación con 

aceras para reparar, señalización, reforestación. Pendientes de respuesta. 

Sobre la reforestación el alcalde indica que han podido hacer muy poco ya que solo 

pueden plantar en sitios donde hay riego y por eso solo se ha plantado en el Parque de 

la Herradura 

 

c) Demolición y limpieza de antiguas casetas de instalaciones construidas en la 

ejecución de la urbanización.  

 

d) Cerramiento y acondicionamiento de parques infantiles incluyendo demolición de 

dado de hormigón el llamado parque del tractor. ¿El dado de hormigón sigue en el parque 

y la valla… se va a cerrar por completo el parque? 

 

OTROS 

 

 Mantenemos reuniones con: Partido Popular, Mas Madrid/SOMOS e ICxP para 

entregarles nuestras reivindicaciones y solicitar su plan de actuación al respecto 

(respuestas a disposición de los socios). En todas ellas aprovechamos también para 

comentar el tema de subvenciones y descuentos en el IBI para instalaciones de placas 

solares. 

Sin respuesta de VOX y el PSOE 

 Organización de un evento/fiesta. Buscamos opciones posibles. Fecha probable 3 de 

junio. 

 Buzoneo con nuestras reivindicaciones y nuestro trabajo en los últimos 3 meses. 

Cerrado documento. 


